

Erster Verkehrsrechtstag von Wissenschaft und Praxis

Konrad Lachmayer, Gerhard Muzak, Lukas Bauer und das Kuratorium für Verkehrssicherheit veranstalten am 21. September 2007 den ersten Verkehrsrechtstag von Wissenschaft und Praxis.

Interesse am Verkehrsrecht?

Verkehrsrecht ist eine Materie, die im Studium nur am Rande, in unterschiedlichen Fächern behandelt wird. Dabei ist das Verkehrsrecht eine alle rechtlichen Bereiche betreffende Materie, die nicht nur in der heutigen Zeit, sondern auch für die Zukunft höchste Relevanz besitzt und die in vielen Berufen von Bedeutung sein kann:

- beim Rechtsanwalt im Schadenersatzrecht
- bei der Europäischen Kommission im Europarecht
- bei Behörden als Verfassungsrecht und Verwaltungsrecht
- bei Versicherungsunternehmen als Versicherungsrecht,
- und natürlich bei vielen im Verkehrsrecht tätigen Unternehmen (von Straßenverkehr, Transportrecht über Eisenbahn- und Schifffahrtswesen bis hin zu Seilbahnwesen und Luftverkehrswesen)

Wenn Du Interesse am Verkehrsrecht hast, ist das Deine Chance die führenden Verkehrsjuristen Österreichs kennenzulernen und mit den Spezialisten des Verkehrsrechts aus Wissenschaft und Praxis zu diskutieren.

Am 21. September 2007 findet im 1. Untergeschoss des Juridicums der 1. ZVR-Verkehrsrechtstag statt, **zu dem auch alle interessierten Studentinnen und Studenten sehr herzlich eingeladen sind.**

Genauere Informationen über Referenten, Themen und den zeitlichen Ablauf findet ihr unter www.verkehrsrechtstag.at.

Für die Teilnahme (inkl Mittagsbuffet) ist eine **Anmeldung** unter der Emailadresse: verkehrsrechtstag@kfv.at **notwendig**; **Teilnahmegebühr gibt es keine.**